
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 24.11.2015 
 
 
 
 
20 Antrag bzgl. Stand der Planungen zum Ausbau der Gerhart-Hauptmann-Straße in Friesheim   

490/2015 
 
Da der von der CDU- Fraktion kurzfristig eingereichte erweitere Fragekatalog dem Dezernat -6- 
noch nicht vorliegt und dieser somit für diese Sitzung auch noch nicht beantwortet werden konn-
ten, wird der Antrag 490/2015 einstimmig vertagt. 
 
Vertagt in die nächste Sitzung 

 




